
Montréal le 15 juillet 2009 
 
 
 
À la suggestion de l'AQTIS, nous désirons vous informer de la 
situation à La Fabrique d'images, les membres de l'AQTIS étant 
depuis toujours des collaborateurs précieux et essentiels à notre 
entreprise. 
 
Comme vous le savez, La Fabrique d’images traverse une période 
difficile. La récession nous a durement frappé avec une chute 
drastique des mandats publicitaires en 2009, ce qui nous créé 
présentement une crise de liquidité temporaire. Pour traverser cette 
crise, nous avons pris des mesures radicales incluant la fermeture du 
bureau à Toronto, des mises à pied et des réductions salariales.  
 
Nous croyons que le pire de la crise est passé et que les mesures 
adoptées nous permettront de pouvoir régulariser la situation dans un 
avenir rapproché. Merci à tous nos collaborateurs de longue date. La 
Fabrique d’images est en affaires depuis 37 ans et nous espérons 
continuer d’avoir votre support pour les projets futurs. 
 
 
 
 
Denis Martel 
La Fabrique d’images 
Président 


